

FDA Konformität / FDA Conformance

Hiermit wird bestätigt, dass die verwendeten Manschetten der nachfolgenden HOmatic-Quetschventil-Serien, welche mit Lebensmittel in Kontakt treten,

We hereby certify that the rubber sleeves of the following listed HOmatic Pinch Valves series, which are in contact with foodstuffs,

Series 00, 10, 20, 21, 22, 40, 41, 43, 48, 50, 51, 53, 60, 70, 78, 80, 88

mit / with Manschettenqualität / sleeve quality

NR-L / NR-LH / NR-LE / NBR-LH / NBR-LE / EPDM-L / EPDM-LH / EPDM-LE

Abkürzungen / abbreviations : L = Lebensmittel / Food H = Farbe hell / colour white E = elektrisch leitfähig / electrical conductive

folgenden Richtlinien / Verordnungen entsprechen:

complies to following regulations / recommendations:

- **den Richtlinien der „Food and Drug Administration“ (FDA) nach CFR Title 21 Sec. 177.2600 „rubber articles intended for repeated use“**
to the Food and Drug Administration (FDA) regulations CFR Title 21 Sec. 177.2600 „rubber articles intended for repeated use“
- **den Anforderungen der Empfehlung XXI des Bundesinstitut für Risikobewertung BfR (früher BGVV) - Bedarfsgegenstände auf Basis von Natur- und Synthetikautschuk**
to the recommendation XXI „Commodity Articles based on Natural and Synthetic Rubber“ of the Bundesinsitut für Risikobewertung BfR (formerly BGVV)

sowie in Anlehnung der folgenden EG-Verordnungen:

and in accordance with following EC regulations:

- **Verordnung (EG) 1935/2004 vom Okt. 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmittel in Berührung zu kommen**
Regulation (EC) No. 1935/2004 of October 2004 on materials and articles intended to come in contact with food
- **Verordnung (EG) 2023/2006 (GMP) über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen**
Regulation (EC) No. 2023/2006 of December 2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food (GMP)

Ort und Datum
place and date

Affoltern a. A., 14.03.2022

Stempel des Herstellers
Seal of manufacturer



Marc-Etienne Merz (Geschäftsführer)
Managing Director

